

Besuch aus Asien in Seniorenresidenz

Die Passauer Therapeutin **Bianca Mattern** hatte ungewöhnlichen Besuch. **Hajime Sumimoto**, seit über 30 Jahren Professor für Heilpädagogik, und **Yumiko Tachino**, Leiterin der Montessori-Ausbildung in Japan, sind mit einigen Mitarbeiterinnen aus Asien angereist, um sich über die montessoritherapeutische Arbeit mit Senioren und Hochaltrigen zu informieren. Mattern entwickelte diese Art von Therapie, die vor allem bei demenzkranken Menschen angewandt wird, vor rund zehn Jahren und betreibt inzwischen eine Praxis in der Seniorenresidenz Neustift. Die 38-jährige Passauerin strebt nun mit ihren Gästen eine internationale Zusammenarbeit in Deutschland, Japan und China an. Nähere Informationen zur Montessori-Theorie für Senioren gibt es im Internet unter www.montessori-per-seniori.eu. – eb

